

VARIO-HAUS: Markus Döller wird Teamleiter Verkaufs-Support-Center

Wiener Neustadt, 30. Jänner 2017. Der niederösterreichische Fertighaushersteller VARIO-HAUS verstärkt seinen Kundenzufriedenheits-Fokus und ernennt Ing. Markus Döller (36) zum Teamleiter Verkaufs-Support-Center. Mit seinem Team verantwortet er ab sofort die Unterstützung aller Bauberater österreichweit in Planungs-, Kalkulations- und Verkaufsfragen sowie die Betreuung der integrierten CAD-Software. In dieser Position ist er dafür zuständig, die Bearbeitungseffizienz der individuellen Kundenanfragen zu steigern sowie die Zufriedenheit der Vertriebspartner zu erhöhen. Döller trägt damit aktiv zum Verkaufserfolg von VARIO-HAUS in Österreich bei.

Markus Döller ist gelernter Zimmerer und hat zusätzlich die HTL Mödling, Abteilung Holztechnik absolviert. Danach stieg er in die Fertighausbranche als Planer ein und kam 2002 zu VARIO-HAUS in die Ausführungsplanung. Seit acht Jahren ist er im Verkaufs-Support-Center tätig und kümmert sich um die Fertighaus CAD Software. Nun übernimmt er die Leitung des Centers.

Über VARIO-BAU

Die 1983 von Ing. Josef Gruber gegründete und nach wie vor von ihm geführte VARIO-BAU Fertighaus GesmbH produziert und vertreibt unter der Marke VARIO-HAUS Einfamilienhäuser als Niedrigstenergie- oder Passivhäuser in Holzrahmenbauweise. Unter der Herstellermarke VARIO-BAU werden außerdem Reihenhausanlagen, Bürogebäude, Kindergärten und andere Bauträger-Objekte sowie kommunale Bauten entwickelt und hergestellt. Das Unternehmen gilt als eines der innovativsten der Branche und hat u.a. das erste Fertighaus als Passivhaus auf den Markt gebracht. Firmenstandort ist Wiener Neustadt. Vor einigen Jahren wurde die erste Tochterfirma in Norditalien gegründet. Außerdem ist VARIO-HAUS durch Vertriebspartner in der Schweiz, Deutschland, Tschechien und Ungarn vertreten. http://www.variohaus.at/

Weitere Informationen:

Mag. Sonja Warter, MSc, warterPR sonja@warter-pr.com 0650 / 270 39 29